

Erfolgreicher Abschluss des Bärenherz-Wettkampfs

11.5.2025

Liebe Vereinsmitglieder,

wir freuen uns, Ihnen den erfolgreichen Abschluss unseres Benefiz-Wettkampfs bekannt zu geben! Die Veranstaltung war ein voller Erfolg, und wir möchten uns bei allen Teilnehmern für ihren Einsatz und ihre Unterstützung bedanken.

Der Wettkampf, der dazu beigetragen hat, die erhebliche Summe von 633,- EUR für wohltätige Zwecke zu sammeln, hat viele Talente und beeindruckende sportliche Leistungen hervorgebracht. Von spannenden Wettkämpfen über herzliche Begegnungen bis hin zu inspirierenden Geschichten – dieser Tag wird uns in Erinnerung bleiben.

Highlights des Wettkampfs

- Beeindruckende Leistungen in verschiedenen Disziplinen
- Herzliches Miteinander und Teamgeist
- Erfolgreiche Sammlung von Spenden für wohltätige Zwecke

Wichtige Information

- Die Wettkampfunterlagen wurden den Teilnehmern in ihrem persönlichen Ordner hinterlegt.

Wir danken Ihnen nochmals herzlich für Ihre Teilnahme und Ihr Engagement. Gemeinsam haben wir Großes erreicht und gezeigt, wie stark wir zusammen sein können.

Mit freundlichen Grüßen,

Der Vorstand